

Plan Español para el Estímulo de

la Economía y el Empleo





Las obras del Plan E en el cauce del Ebro suman 2,7 millones de euros

El delegado del Gobierno y el presidente de la Confederación del Ebro tratan sobre las obras del Plan E y el puente de Orzales

 El proyecto del puente ya está concluído y su presupuesto es de 4,6 millones de euros

26 de enero de 2009. El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha mantenido un encuentro con el presidente de la Confederación Hidrógráfica del Ebro, Rafael Romeo, en el que han tratado sobre las obras que este organismo dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM) va a llevar a cabo en la cuenca del citado río. Las inversiones previstas de restauración medioambiental dentro Plan de Dinamización para la Economía y el Empleo que forma parte del Plan E, que va a llevar a cabo el MARM a través de la Confederación del Ebro va en el cauce de ese río a su paso por Cantabria van a suponer 2,7 millones de euros.

El objetivo es licitar las obras en el primer trimestre del año y que estén finalizadas antes del próximo 31 de diciembre.

Las obras que se van a llevar a y su importe son las siguientes:



- Mejora del Estado ecológico de los ríos del alto Ebro en Cantabria, con una inversión de 1,25 millones de euros.
- Mejora del estado ecológico mediante la lucha contra especies invasoras y limpieza de márgenes de la cuenca del Ebro en Cantabria por importe de 625.000 euros.
- Mejora de las condiciones ambientales de las estaciones del aforo de la cuenca del Ebro en Cantabria, con una inversión de 625.000 euros.
- Restauración ambiental de márgenes y riberas de cauces de la margen izquierda del río Ebro, con inversión de 112.380 euros.
- Restauración ambiental de márgenes y riberas de los cauces de la margen derecha del río Ebro por importe de 112.380 euros.

Por otro lado el delegado del Gobierno en Cantabria se interesó por el proyecto para la construcción del puente de Orzales en el Pantano del Ebro. El presidente de la Confederación le informó que el proyecto de esta obra ya está redactado y la tramitación ambiental concluida, con lo que el Ministerio llevará a cabo próximamente la licitación de la obra con un presupuesto de 4,6 millones de euros.